



Educación Especial 23 412178 Jefa de la enseñanza: Julia Hidalgo Hidalgo.

La Educación Especial en Cuba se muestra como una de las ideas más nobles y optimistas de Fidel y de nuestra Revolución. Los datos son un ejemplo fehaciente de los avances alcanzados.

En Bayamo contamos con 5 instituciones de la enseñanza especial, 1 en el sector rural y 4 en el urbano, en dichas instituciones están matriculados 471 niños; además, se cuenta con 4 aulas anexas habilitadas en las escuelas primarias del municipio con las condiciones necesarias para atender otros 22 menores con estas características.

Los principales rasgos que distinguen la Educación Especial son:

- Cobertura de atención a la totalidad de la población escolar con necesidades educativas especiales.
- La integralidad en sus servicios.
- El proceso educativo se desarrolla en una relación alumno-profesor que no rebasa los 12 educandos por grupo y en algunos casos es inferior.
- Sostenido trabajo que se desarrolla con la familia y la comunidad.
- Estrecho trabajo con las asociaciones de personas con discapacidad que existen en el municipio.
- La educación especial la dirige un profesor especializado.

Para la atención educativa de los educandos con Necesidades Educativas Especiales contamos con profesionales especializados y de alta calificación entre los que se encuentran: maestros, psicólogos, psicopedagogos, psicoterapeuta, logopeda, rehabilitadores físicos, intérpretes de Lengua de Señas Cubana, instructores de arte, bibliotecarios, profesores de Educación Física y educadores musicales, entre otros.



